

学校だより 11 月号

函南町立西小学校

学校教育目標 夢や希望をもち ともに未来を拓く 心豊かな子どもの育成

今一度、気を引き締めて

校長 庄司 武史

2学期の始業式は放送で行うことになりましたが、2年生渡邉暖人さん、4年生飯塚汐奈さん、6年生松 下瞭汰さんが2学期の学校行事等へ向けて抱負を述べてくれました。

4月から新型コロナウイルス感染防止のため、学校行事を中止したり延期したりして対応してきました。 10 月にはコロナ禍ではありますが、保護者の皆様のご理解とご協力をいただき参観会、運動会を実施する ことができました。

しかし、このところコロナ禍にあることの意識が薄らいでいないか心配です。

2学期も学校行事を幾つか予定しています。準備をしっかり行い、当日を迎えるようにしたいところです が、児童を中心に、地域・家庭を含め学校を取り

巻く環境が感染防止の意識をしないと、計画したことが台無し になってしまうこともあり得ます。

「ソーシャル・ディスタンス」「マスクの着用・手洗い」 「3密を避ける」といったことをみんなで今一度、意識してい きたいところです。

第3回 学校運営協議委員会を開催

今年度3回目の学校運営協議委員会を10月30日(金)に 行いました。午後1時30分からの5時間目の授業を30分ほど 参観し、その後、午後2時から運営協議会を行いました。





【コロナ対応で始業式も校内放送で 実施:放送室の様子】

当日出席の運営協議員の方からは、「現在の情勢から保護者が行事に参加できないのは仕方がない。」「コ ロナ対応について現場(学校)がよく考えてくれている。」「持久走大会は、平日開催であり、屋外で行うの で、6 年生のためにも保護者の入場制限なしで行ってはどうか。」「グラウンドで遊ぶ子供の姿を見てほっと した。」といったご意見や「低学年で、支援員のいない午後の時間に椅子にしっかり座れない子が気になる。」 といった課題も出していただきました。生徒指導の報告については、問題のある行動は何か、その原因は何 かについての質問があり、生徒指導主任が回答しました。また、今後の授業時数でカリキュラムが履修でき るのかについても確認があり、教務主任から履修が可能であると回答しました。今後も学校運営の主体とし て益々関わっていただきます。

11月・12月の主な行事予定

11月

20日 (金) …スクール・カウンセラー (SC) 来校 9 日 (水) 持久走大会

24日(火)…避難訓練(火災想定)

12月

2日(水)ひめしゃらの集い(児童のみ)

10日(木)持久走大会予備日、 SC来校

15日 (火) ~18日 (金) 保護者面談①~④

25日(水)授業終了日

学校の様子(2学期始業式~11月)~コロナ禍での行事~

西小運動会を開催

10月24日(土)「西小運動会」を行いました。今年度はコロナ禍のため、開催日を10月まで延期しました。前日の雨の影響でグラウンドの状態を心配しましたが、思いの外水はけがよく、開始時刻を遅らせることなく開催できました。1・2年生の「西っ子の華よ咲き誇れ」。踊る姿がかわいらしく、みんなの笑顔が輝いていました。3・4年生の「大漁祈願、西小ソーラン」。法被をきて踊る姿は、とても恰好よか

ったです。そして、5・6年生の「調和・躍動」では、集団でのきれいな動きが見られました。6年生の保護者におかれましては、お子さんの成長の姿に感動されたのではないでしょうか。 コロナ禍での運動会開催についてご理解ご協力いただきありがとうございました。



~ 各学年の行事 ~

3年生 社会科見学(町立図書館〜知恵の和館〜)&(オラッチェ他)

【運動会開会式の様子】

10月13日(火)に3年生は町立図書館(知恵の和館)へ出かけました。また、20日(火)には、酪農王国「オラッチェ」へ出かけました。社会科の学習で町にある施設について学習しており、その一環として出かけました。

5年生 社会科見学(清水港・富士養鱒場)&ジオ学習(長泉町ほか)

10月27日(火)清水港と富士宮市にある富士養鱒場へ社会科見学に出かけました。11月11日(水)には、長泉ジオサイトへ出かけます。総合的な学習の時間に5年生は「ジオ学習」に取り組んでおり、その一環として出かけます。

6年生 研究旅行(山梨方面)

10月2日の参観会後に説明会を開き、その際、泊を伴う集団での宿泊については本人及びご家族に心配をがあることを説明しました。そして11月5日(木)に山梨方面へ「研究旅行(日帰り)」へ出かけました。忍野八海、山梨リニア見学センター、御坂農園、富士山世界遺産センターを訪れました。コロナ禍の制限がある中、6年生までに学んだことを生かしたものにしました。

1年生 生活科校外学習(柏谷公園)

11月2日(月)1年生は生活科の校外学習で「仁田さくら公園」へ出かけました。秋の植物を観察し、公園の遊具や自然物を使って遊びました。友達と遊ぶ楽しさへの気付きがありました。

函南町児童生徒作品展

11月7日(土)8日(日)に函南町児童生徒作品展を行いました。各学級から絵画、工作、書写の作品を出品し展示しました。

この町教育研究会の行事についても、コロナ禍のため会場へ一度に入る入場者を50名までとし、来場者には入れ替わりで入場していただきました。また、当日は「体調確認票」の提出もしていただきました。コロナ禍での作品展開催についてご理解・ご協力いただきありがとうございました。

保護者面談(希望制)について

12月15日(火)から18日(金)まで保護者面談を行います。今回は希望制となります。希望される方も、希望されない方も「保護者面談用紙」に必要事項を記入の上、お子さんを通して担任へご提出ください。